
 Orciari LufteinlässeR53

Beitrag von „SvenR53“ vom 12.3.2018, 18:38

Hola

Mich würde interessieren wie der Airflow mit den Teilen ist. Ich finde sie optisch sehr
ansprechend und habe die auch montiert. Dachte eig, dass ich was gutes tue, da die Einlässe
direkt im Wind stehen.

Jetzt habe ich gelesen, dass der Airflow deutlich schlechter als original sein soll. Wie sind da die
Erfahrungswerte?

Gruss Sven

Beitrag von „Axel F.“ vom 12.3.2018, 18:41

Hy Sven,

ich denke da wird sich Sascha bald melden - wenn ich es richtig im Hinterkopf habe wurden
diese Lufteinlässe auch getestet und haben das Anströmverhalten eher verschlechtert.

Deshalb habe ich das bleiben lassen.

Gruß Axel F. 

Beitrag von „SvenR53“ vom 12.3.2018, 19:17

Ok das wäre interessant. Nicht dass ich mich da quasi immer selbst betrüge??

1https://www.r53-forum.de/forum/thread/388-orciari-lufteinl%C3%A4sse/
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